Weiteres Jahr Gelegenheit für eine EU-Förderung

Laufende Periode des Leader-Programms wurde verlängert – Topf für Bayern noch gut gefüllt – Neue Chance für Projekte



Unterstützt mit Mitteln der Europäischen Union soll das Feuchtwanger Kino wieder mit Leben gefüllt werden. Die Arbeiten sind im Gange.

SCHILLINGSFÜRST (cc) – Für Projekte in der Region bleibt der Fördertopf der Europäischen Union ein Jahr länger geöffnet.

Über diese positive Nachricht freuen sich Herbert Lindörfer und Pia Grimmeißen-Haider, Vorsitzender und Geschäftsführerin der Lokalen Aktionsgruppe (LAG) Region an der Romantischen Straße mit Sitz in Schillingsfürst. Für alle Gruppen bestehe die Möglichkeit, bis Ende 2022 Anträge auf Unterstützung aus dem europäischen Leader-Programm einzureichen. Für die bewilligten Projekte bleibe dann bis Mitte 2025 Zeit.

Der bayerische Fördertopf sei gut gefüllt, so Lindörfer. Anregungen aus der Bevölkerung nehme die Lokale Aktionsgruppe unter der Telefonnummer 09868/95 97 591 an.